

2021

Anfang des Jahres durfte wegen des 2. Lockdowns infolge der Corona-Pandemie immer noch nur auf jeder 2. Bahn gespielt werden.

Erst ab dem 31. Mai konnten wieder Doublettes und Triplettes gespielt werden. Die Sperrung der Bahnen wurde am 24. August aufgehoben. Ab Sommer konnten 2-fach geimpfte und später geboosterte Spieler ohne Auflagen spielen.

Hessenliga durfte ab dem Sommeranfang auch wieder gespielt werden. Jedoch wurde nicht wie gewohnt an 4 Spieltagen gespielt, sondern es durften nur Einzelspiele auf einem Platz der beiden Mannschaften stattfinden. Die Platzwahl war vorher vom Landesverband festgelegt worden.

Turniere wurden 2021 wegen der Pandemie keine durchgeführt.

Die Vereinsmeisterschaft konnte auch durchgeführt werden. Vereinsmeister wurde Reiner Ceba. 2. wurde Georg Neff, den 3. Platz erreichte Erika Boysen.



Bilder von den Ligaspielen:



Arheilgen 1 gegen LBJ Wiesbaden



Arheilgen 1 gegen Ehringhausen



Arheilgen 1 gegen Dauborn



Arheilgen 2 gegen Brandau



Arheilgen 2 gegen Seeheim



Arheilgen 2 gegen TG Bobstadt 2

